

## 大人の仲間入り

～南島原市成人式～

1月4日に、南島原市成人式がありえコレジヨホールで行われました。今回参加したのは、平成3年4月2日から平成4年4月1日生まれの511人。当日、新成人は振り袖やスーツに身をつつみ、午前11時からの式典開始にもかかわらず、早くからの来場が目立ちました。久しぶりの再会を果たし、昔話に花を咲かせていました。

式典では市長が新成人代表の荒木文乃さん（加津佐町）に成人証書を授与。市長は「常に謙虚な心を持ち、感謝の気持ちを忘れることなく、絆を大切に作る大人になってください」とあいさつしました。

その後、男女それぞれの代表が成人の誓いを述べました。皆さんの活躍を期待します。



成人の誓い 本多 聖さん(布津町) 成人の誓い 佐藤 綾香さん(南有馬町)



## 決意新たに

～南島原市消防出初式～

1月5日に、毎年恒例の市消防出初式が布津中学校グラウンドで実施されました。出初式には市消防団と消防署など関係機関が一堂に会しました。



式典では人員報告や服装点検などを実施。また、多年にわたる功績をたたえる各表彰が行われました。分列行進には消防団に加え、布津地区の幼年消防クラブも参加しました。最後に貝崎漁港で一斉放水を行い、災害、火災のない一年を願いました。



## 宮城県南三陸町の子どもたちが南島原市へ

～心のふるさと交流事業in南島原～

南島原市が東日本大震災の重点支援をしている宮城県南三陸町の子どもたちが、12月25日から29日までの4泊5日で南島原市に滞在しました。

これは、南島原市でさまざまな体験や本市の子どもたちとのふれあい交流を通して、双方の健やかなこころの成長を促すことを目的に実施されたものです。



27日には民泊を体験。28日午前中には雲仙岳災害記念館や新・旧大野木場小学校において、島原半島3市が招致した岩手県陸前高田市、宮城県南三陸町、福島県南相馬市の小中学生約100人が一堂に会し、災害学習や交流を深めました。

参加者で自宅が流され現在も仮設住宅で生活している子どもは「焼けてしまった校舎や復興したまちを見て、南三陸町も頑張れば復興できる勇気がわきました」とコメントしました。



## いじめをなくし仲良く遊ぼう

～有家小で人権紙風船打ち上げ～

12月12日に、有家小学校で人権紙風船打ち上げが実施されました。これは人権週間に合わせて、いじめや差別のない社会になることを願い、ひまわりの種とメッセージカードを紙風船に結んで行われたものです。児童はグラウンドで人権擁護委員の皆さんと自分の紙風船が青空へ舞い上がるのに歓声を上げながら見送りました。



この取り組みは有家地区の小学校でそれぞれ行われ、打ち上げられた風船は熊本市、宮崎県延岡市や日向市まで届いたそうです。

## 郷土への愛着や思い

～第1回三市合同島原半島伝承芸能まつり～

第1回三市合同島原半島伝承芸能まつりが12月11日に島原文化会館で開かれました。本市からは深江のぞきからくり、加津佐棒踊り、和道深江太鼓と布津無双太鼓が出演しました。



初開催にもかかわらず1,150人の来場者でにぎわいました。また、どの伝承芸能も素晴らしい郷土への愛着や思いを強く感じた大会でした。来年度は雲仙市で開催予定です。

## 健脚を競い合う

～口加駅伝競走大会～



12月11日に第5回口加駅伝競走大会が、加津佐B&G周辺で実施されました。

今回は6部門に、市内外から77チーム(約470人)の出場がありました。

各部門で白熱したレースが展開され、健脚を競いました。

結果は次のとおりです。

- 小学生男子…①FC西有家 ②口之津JAC-A、③加津佐クラブ男A
- 小学生女子…①野田クラブ(大会新) ②加津佐クラブ女A、③沖の瀬
- 一般男子…①後輩に負けんぞね ②アレグロ、③口の中野球部パパ
- 中学生男子…①口加高校 ②有明中、③加津佐中
- 中学生女子…①西有家中(大会新) ②加津佐中、③口加高校
- 中学生以上オープン…①北有馬中 ②有明中、③北串中